



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Postanzeige Ordnung

Die Post war für Jahrhunderte das wichtigste Transport- und Kommunikationsmittel, mit Frankfurt als Zentrale.

In Deutschland herrschte bis 1871 aufgrund der vielen zersplitterten Territorien lange Zeit kein einheitliches Postwesen. Ein wesentlicher Anbieter war die Thurn-und-Taxis-Post, die als Kaiserliche Reichspost seit dem 16. Jahrhundert ein Monopol aufbauen konnte. Sie bot regelmäßige Verbindungen, ein Tarifsysteem und feste Stationen an, für die sich die Bezeichnung „Ordinari-Post“ durchsetzte.

Informationen

1622 (Datierung)

Druckgrafik
Druckschrift
Papier, Kupferstich/Radierung, Buchdruck
Blattmaß: 41,6 x 33 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C02410
